

Wolfgang Loke



Insgesamt konnte ich ein hohes Niveau mit nur wenigen Ausreißern feststellen. Dies gilt sowohl nach unten als (leider) auch nach oben. Gleichwohl ist mir die hohe Zahl an überdurchschnittlich bis hammermäßig gelungenen Tier- und Makrofotos aufgefallen. „Normale“ Libellen- und Falterfotos hatten es da angesichts der hohen Konkurrenz sehr schwer. Gerne hätte ich mehr People- und Fine Art Nude-Fotos gesehen, aber dieses Themenfeld scheint mir – grundsätzlich im DVF – sowohl quantitativ als auch qualitativ (absehen von eher „klassischer Studio-Porträtfotografie“) unterrepräsentiert. Ich danke allen Teilnehmer*innen, gratuliere den Gewinner*innen und wünsche allen Fotograf*innen unabhängig vom Ergebnis weiterhin viel Freude an ihrem Hobby!

Harry Daemen



Was ich sagen kann ist, dass die Mehrheit der Bilder mir gut gefallen haben, einige waren sehr gut und einige weniger gut.

Die ganz Guten sieht man dann ja bei der Preisverleihung.

Ein Bild das unscharf ist, geht bei mir nicht.

Thomas Felgenträger



Ich hatte das große Vergnügen die zur Landesmeisterschaft des Saarlandes eingereichten Bilder zu jurieren.

Die Bilder bestätigten meinen bestehenden Eindruck, dass im Saarland gute Arbeit geleistet wird. Viele gute Bilder leuchteten auf meinem Bildschirm auf.

Die Kriterien, die ich mir bei den Jurierungen immer wieder vor Augen halte, sind die technische Umsetzung, die Licht-Nutzung, der Bildaufbau und der kreative Umgang mit dem Thema.

Bei einigen Bildern, die mir zu stark bearbeitet erschienen musste ich allerdings Punktabzüge vornehmen. Besonders im Gedächtnis bleiben mir dann die Bilder, die neben einer gefälligen Gestaltung und einer gelungenen Blickführung auch noch eine kleine Geschichte oder eine Emotion transportierten, so dass ich das ein oder andere Mal auch zu den höchsten Punktwertungen greifen konnte.

Hans Wichmann



Das Niveau im oberen Drittel war sehr hoch.

Von den 408 Einzelaufnahmen haben von mir 28 Fotos 9 oder 10 Punkte bekommen.

Das sind immerhin fast 7% die mindestens urkundenverdächtig sind (meine Meinung). Überrascht war ich über die großen Anzahl von sehr guten Tier- und Naturfotos.

Vermisst habe ich Architekturfotos.

Die Bewertung der Fotos online war sehr professionell vorbereitet worden.